



Le cèdre va être remplacé

Le cèdre du Liban qui dominait de ses 26 mètres de haut le nouvel espace vert du square Aragon n'a malheureusement pas résisté aux effets du dérèglement climatique et en particulier à la sécheresse de l'été 2022.

Depuis deux ans, la dégradation de l'état physiologique de ce cèdre était minutieusement surveillée.

Les observations ont révélé plusieurs signes alarmants : le cèdre a commencé à perdre ses aiguilles et n'a produit aucune pousse annuelle, les branches se sont progressivement desséchées, et de la mousse a commencé à apparaître.

En juin 2023, des **analyses réalisées**, ont révélé la présence du champignon lignivore Diplodia sapinea dont l'apparition a été constatée probablement en raison du stress hydrique subi durant l'été 2022 et les années précédentes.

Compte tenu des risques pour la sécurité avec l'apparition de fissures préoccupantes qui ont affaibli le tronc, des prélèvements et des analyses effectuées sur l'arbre, la décision d'un abattage rapide a été prise.

Cette opération sera réalisée sur la période du 17 au 21 juin.

Dès l'automne prochain 3 nouveaux arbres seront plantés à l'emplacement du cèdre.

Laurent BATIGNE Attaché de presse Tél: 05 63 49 14 97 laurent.batigne@mairie-albi.fr